



## Débil inicio de los aspirantes panistas

Los panistas que parecían dormidos ante la proximidad de los comicios presidenciales iniciaron ya su muestreo de los hombres y mujeres que aspiran a convertirse en él o la candidata o candidato del cercano 2024. De los siete mencionados en un principio por el dirigente nacional del partido como sus posibles cartas presidenciales (6 militantes y uno ajeno), solamente cuatro acudieron a la primera de varias pasarelas que sostendrán. Se trataba de narrar sus experiencias como gobernantes en sus respectivas entidades como son los casos de los gobernadores de Yucatán y Chihuahua, Mauricio Vila y María Eugenia Campos, respectivamente y del ex gobernador de Guanajuato, Juan Carlos Romero Hicks, además del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

<https://imparcialoaxaca.mx/opinion/701656/debil-inicio-de-los-aspirantes-panistas/>